



¿La esposa de Adán Augusto puso orden?, sale Andrea Chávez de la campaña

La diputada Andrea Chávez habría abandonado la campaña de Adán Augusto López tras la polémica por el vuelo privado de su familia en enero pasado. De acuerdo con el periodista Salvador García Soto, trascendió que el aspirante a la candidatura de Morena en las elecciones 2024 decidió sacar a la joven diputada de su proyecto.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/la-esposa-de-adan-augusto-puso-orden-sale-andrea-chavez-de-la-campana-IB8506794>